
MEDIO:         STEREO 100/RADIO MIL 
NOTICIARIO: ENFOQUE FINANCIERO 
FECHA:        25/OCTUBRE/2016  

 

 
Pemex no está en quiebra, es una empresa financieramente sana: Pedro Joaquín 

Coldwell 
 
 

 
FRANCISCO GARDUÑO: La situación de Pemex en sus ingresos se ha visto mermada en casi 
75 por ciento por la caída de los precios del petróleo, sin embargo, la reforma energética 
avanza aceleradamente. Esto lo dijo ante los diputados el día de hoy el secretario de 
Energía, Pedro Joaquín Coldwell. Vamos justamente a la Cámara de Diputados contigo, 
Sergio Perdomo. Adelante. 
 
SERGIO PERDOMO (REPORTERO): Saludos a la audiencia de Enfoque Noticias. Hoy hubo 
actividad intensa en la Cámara de Diputados, en estos momentos ya tenemos toda la 
información relacionada con el secretario de Energía, compareció durante casi cuatro horas 
con los diputados de la Comisión de Energía. En este marco se afirmó que Pemex no está en 
quiebra, es una empresa financieramente sana, esto dijo Pedro Joaquín Coldwell, 
secretario de Energía al comparecer en San Lázaro durante cuatro horas.  
 
Dice que la reforma energética avanza y hasta ahora hay inversiones comprometidas por 28 
mil 338 millones de dólares. Insistió en que Petróleos Mexicanos no está en riesgo. Rechazó 
categórico en San Lázaro que Pemex esté en riesgo de convertirse en una empresa 
insolvente debido a la carga fiscal, como lo señala la calificadora Fitch. Esto dijo pedro 
Joaquín:  
 
PEDRO JOAQUIN COLDWELL: Pemex pasa por un momento de ajuste en sus finanzas 
públicas, pero es una empresa que está vigente y está financieramente sana. 
 
SERGIO PERDOMO: Además el secretario de Energía en San Lázaro reveló que si bien los 
ingresos de Pemex han caído en un 75 por ciento, esto ha obligado al gobierno a destinar 
apoyos por un monto de 295 mil millones de pesos, lo que sumado a un plan de ajuste, ha 
permitido que sea una empresa financieramente sana, insistió.  
 
PEDRO JOAQUIN COLDWELL: Nuestra petrolera nacional ha visto mermados sus ingresos en 
casi 75 por ciento y esto se ha reflejado en que ha tenido que hacer severos ajustes 
presupuestales. En suma, son apoyos cercanos a los 295 mil millones de pesos que de 
distintas maneras se han hecho llegar a Pemex y de esto, de alguna manera tiene que 
reflejarse en la economía de las regiones petroleras.  
 
Desgraciadamente, en materia de precios no vemos en el corto plazo una posibilidad de una 
mejoría sustancial.  
 
SERGIO PERDOMO: Les hablo en Enfoque, Sergio Perdomo Casado.  


